



ACTA DIRECTORIO ORDINARIO NOVIEMBRE

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO

En Santiago, día martes 10 de noviembre de 2020, se realiza la reunión mensual de directorio, correspondiente al mes de noviembre, de manera virtual debido al contexto de pandemia, a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Carla Núñez Núñez, Maricela Franco Campos, Victoria Aravena Ortega, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar, Edison Marchant Mundaca, Pavel Piña González, Ninoshka Piagneri Maturana, Raúl Silva Farías, Gonzalo Ibáñez Obligado, Sebastián Torres, Magaly Vargas San Martín, Horst Kallens Beals, José Serey Marín, Álvaro Berenguela Matus, Francisco Jara Sandoval, Nicolás Henríquez.

A las 19:00 horas se da inicio a la reunión, que contiene los siguientes puntos de tabla y acuerdos:

Administración:

Cristián Chappuzeau informa al Directorio respecto a la variación de socias y socios al día y de la gestión administrativa del mes de octubre.

Nicolás Henríquez menciona que, para diciembre, en conjunto con la comisión de socios y socias, se está trabajando en una campaña que permita avanzar hacia los 10 mil socios al día. Para alcanzar este objetivo, existe un trabajo ya definido con la comisión, la que se ha reunido para analizar la meta y generar los incentivos necesarios asociados al pago de las cuotas.

Se comunica al Directorio que durante el mes de octubre continuó el aumento en ingresos por cuotas, debido a la gran cantidad de socios que se pusieron al día o que se inscribieron en la institución, logrando acercarnos a los 8.000 socias y socios al día.

A partir de este crecimiento, se informa que se sigue trabajando en las credenciales pendientes, buscando optimizar tiempos y mejoras en los procesos de respuestas.

En lo relativo al trabajo presencial y la pandemia, se informa que nuestras oficinas mantienen la higiene al máximo al igual que la sanitización para cumplir con los estándares de prevención para nuestros trabajadores y trabajadoras.

Blanco y Negro:

Edmundo Valladares informa que el comité de gestión de la concesionaria sesionará el viernes 13 de noviembre para hablar de presupuestos del próximo año.



Asimismo, informa que se facilitaron cupos de directores de Blanco y Negro a las directoras del CSD Colo-Colo para asistir al partido de Colo-Colo vs U. Católica femenino.

Deportes:

Mauricio Valencia informa que se está desarrollando el documento relativo a la propuesta de becas para apoyar a los deportistas de proyección, la que será presentada en un próximo directorio.

Diego nos comenta de visitas técnicas a diversos gimnasios, para generar evaluaciones ante la posibilidad de eventuales firmas de convenios.

Asimismo, se informa que se retomaron los entrenamientos de nuestra rama de fútbol el día 9 de noviembre, cumpliendo todos los protocolos sanitarios exigidos por la autoridad, el Club y el Liceo Manuel de Salas.

En cuanto a las ramas de vóley y básquet, sus entrenamientos se retomaron el día de hoy.

Por otra parte, se comenta que se retomó la búsqueda de director técnico para nuestra rama de vóley y ya comenzaron las reuniones con los potenciales candidatos.

Presupuesto institucional 2021:

Raúl Silva informa que se envió a todos los directores y directoras el formato y las instrucciones para la construcción del presupuesto y planificación institucional 2021. Como otros años, la construcción de presupuesto debe partir con el requerimiento de recursos para las iniciativas de cada área, lo que luego será sistematizado y retroalimentado por el Comité Económico, a fin de que podamos ajustarnos a la proyección de ingresos que se elaborará para dicho período.

Se espera que en diciembre este Comité esté en condiciones de proponer una versión del presupuesto para que sea revisado y aprobado por el Directorio, a fin de que iniciemos el 2021 con un presupuesto ya aprobado.

Raúl informa también la disponibilidad para responder consultas y/o realizar reuniones de trabajo para colaborar con esta construcción, para quienes lo requieran.

Constituyente:

Se discute respecto de cómo abordar los resultados de la votación realizada durante la Asamblea Anual de Socios y Socias 2020, realizada el mes de octubre, donde un 93% de las personas participantes se manifestaron a favor de la opción de que el Club levante candidaturas para tener representación en el órgano que construya la nueva constitución.



En primer lugar, hay consenso en la evaluación de que llevar candidaturas es una tarea compleja, particularmente para una institución como la nuestra, que nunca ha incursionado en una materia como esta (participación de algún proceso electoral nacional).

Se valora la opinión de las socias y socios, pues se considera que es un reconocimiento al rol que puede tener el Club como representante de los intereses de la comunidad colocolina, incluso en una materia no estrictamente deportiva. En ese sentido, se entiende que hay una continuidad entre esta votación - opinión mayoritaria de socios y socias - y la tremenda participación que tuvimos en los cabildos que organizamos posterior al estallido social el año 2019. Se constata que nuestra base societaria considera relevante involucrarse en el escenario contingente a través del Club.

Hay consenso en considerar que efectivamente la participación del Club con candidaturas tiene sentido para materias prioritarias, como buscar que el deporte se reconozca como un derecho social. También, que una apuesta como ésta debiese ser entendida como otro espacio en el cual expresar nuestra lucha contra las sociedades anónimas, en la medida que se pudiese aportar a revertir los profundos procesos de privatización que han afectado a nuestro país, que se han expresado, como bien lo sabemos, incluso en nuestro fútbol profesional.

Pese a lo anterior, respecto de la posibilidad efectiva de llevar candidaturas como CSD Colo-Colo, hay opiniones divergentes, pues hay directores/as que consideran que es una posibilidad que deberemos explorar, por los motivos antes expuestos y porque se considera que será un espacio de alta importancia para la historia del país. También existen opiniones que indican que esta no debiese ser una prioridad institucional y que no es un ámbito en el que debiéramos trabajar.

Por otra parte, se plantea que hay que analizar la factibilidad de llevar candidaturas, considerando que nuestros estatutos indican que el Club no puede tener participación político partidista.

Se resuelve que Raúl indague si esa disposición estatutaria sería una traba para que desde el Club se levanten candidaturas, así como también trabajar una propuesta que permita evaluar con más antecedentes si sería factible avanzar en esta materia.

Filiales

Mauricio Durán da cuenta de una reunión informativa online realizada con todas las filiales, en donde se los Directores del Club en Blanco y Negro dan cuenta de la realidad deportiva e institucional. Otra materia abordada en la reunión dice relación con la realización de un catastro territorial por la pandemia, que dé cuenta de las distintas realidades de los miembros, socios y apoyos de cada filial.

Asimismo, se informa la realización de una capacitación, en conjunto al área de deportes, para los profesores de básquetbol de las distintas filiales.



**CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO
COLO-COLO**
FUNDADO EL 19 DE ABRIL DE 1925

Se constituye una comisión de trabajo para la construcción de un protocolo covid, para el retorno al trabajo presencial de las filiales, en donde destaca la participación de la médica Katia Tudela.